



Financer un uniforme n'est pas la priorité !

Le 7 septembre 2023

La priorité, ce devrait être un accueil de qualité dans des locaux rénovés, adaptés au réchauffement climatique et des moyens matériels modernes dans toutes les écoles.

Alors que le Ministre de l'Éducation tente de faire diversion avec la question de l'abaya, le Maire de Perpignan surenchérit en remettant sur la table la question de l'uniforme ou de ce qu'il appelle « tenue uniforme ».

De nombreuses écoles de Perpignan sont vétustes et ne disposent pas du matériel nécessaire pour une éducation de qualité en 2023.

Le choix de l'établissement Pierre de Coubertin par Louis Aliot pour effectuer sa rentrée politique est significatif. La conférence de presse s'est déroulée dans les locaux modernes de l'école primaire et pas dans les locaux vétustes avec un toit en tôle de l'école maternelle, obligée de faire fonctionner la climatisation pour ne pas suffoquer.

Comparé à de nombreuses autres communes, les écoles de Perpignan sont sous-dotées, beaucoup sont vétustes et sont de véritables passoires thermiques. Ainsi, en mars dernier, des dalles du faux-plafond de l'école maternelle Jean-Jaurès se sont détachées et la Mairie est intervenue en urgence pour poser des filets de protection.

L'équipement informatique est lui aussi insuffisant dans de nombreuses classes. En 2023, comment peut-on encore concevoir une salle de classe sans avoir un ordinateur et un vidéo projecteur dans chaque salle ? C'est le cas à Perpignan.

Sans compter que l'augmentation des tarifs de cantine décidée sur le mandat plombe le budget des familles les plus modestes.

La gestion des personnels municipaux pose aussi question : les ATSEM ne sont que très rarement remplacées et la présence nécessaire d'une ATSEM par classe en maternelle n'est pas atteinte à Perpignan. Il faut recruter !

Enfin rappelons que les écoles perpignanaises Léon Blum et La Miranda ont l'Indice de Position Sociale (IPS, indicateur qui sert à calculer de la situation sociale des élèves face aux apprentissages) le plus bas... de toute la France métropolitaine sans que cela n'alerte la Mairie.

Ainsi avant de se préoccuper du financement d'un uniforme inutile pour faire réussir les élèves et dont la compétence n'est pas celle de la Mairie de Perpignan, le Maire ferait mieux d'augmenter les budgets des écoles mais cela ne semble pas être la priorité de l'extrême droite. L'égalité des chances se gagne en donnant à l'Ecole les moyens de faire réussir tous les élèves.

Syndicat CGT des territoriaux de Perpignan Maison des syndicats 8, rue de la Garrigole 66000 PERPIGNAN
Messagerie : cgtmairieperpignan@gmail.com site Internet : <https://mairieperpignan.reference-syndicale.fr/> Facebook
CGT Mairie Perpignan Tel : 04.68.34.44.17 ou 06.25.51.18.67 **La CGT Educ'action 66** Maison des syndicats CGT, 8 Rue de la Garrigole, 66000 Perpignan mail : ferc.cgteduc66@orange.fr Tel : Christophe Moya 0689806653, Nicolas Ribo, 0672025969